

LOS FABRICANTES EXPONEN HOY EN VIENA

Eurofashion Bijoux presenta la marca en Alemania y Austria

REDACCIÓN

Maó

Eurofashion Bijoux inicia hoy una misión comercial que se prolongará hasta el día 28 y que llevará el logotipo de la mariposa a Austria y Alemania, con el objetivo de dar a conocer las creaciones de bisutería, los componentes y productos semiacabados de las empresas asociadas a la marca. Así, una decena de fabricantes poseedores de la licencia de usos de Eurofashion Bijoux (EFB) visitarán Viena, Salzburgo y Munich y presentarán, en actos organizados en establecimientos hoteleros, toda su producción, de una manera sencilla, sin el montaje de stands o la instalación de ningún tipo de pane-

les, según ha informado la marca a través de un comunicado.

Los fabricantes de EFB estarán entre hoy y mañana en Viena, desde donde la expedición se trasladará a Salzburgo. En esta localidad austriaca se repetirá la acción promocional los días 25 y 26, mientras que en Munich tendrá lugar los días 27 y 28. Con esta actividad se pretende acercar las colecciones distinguidas por la marca EFB a los potenciales compradores, que se benefician de la cercanía, la flexibilidad y un trato más pausado y directo por parte de los fabricantes, a la vez que se trabaja en la consolidación de la marca. Un tipo de promoción que también se realizará en Francia.